

Wir feiern Gottesdienst – in Coronazeiten



1) Weiterhin m
Bildschirm/Tablet/Smartphone
Im Livestream – jeden Sonntag
und Feiertag um 10.00 Uhr
[www.erzbistum-
muenchen.de/stream](http://www.erzbistum-muenchen.de/stream)
und im Fernsehen
Andacht und Impuls für den
Sonntag:
www.taub-und-katholisch.de

2) Vor Ort – mit besonderen Auflagen

Donnerstag, 11.6. Fronleichnam

Kirche zum Guten Hirten/Jugendkirche, Preysingstr. 83, München-
Haidhausen

Anfahrt ; Wer mit der S-Bahn kommt: am Rosenheimer Platz in die Tram
15/25 Richtung Max-Weber-Platz umsteigen. Haltestelle Wörthstr., (6
Min)U 4/5 Max-Weber-Platz – in die Seeriederstr. einbiegen dann immer
gerade aus (10 Min)

Wegen Baustelle am Ostbahnhof ist die Linie 21 eingestellt.

Sonntag, 14.6.

Maria Eck bei Siegsdorf, 10.15 Freiluftmesse bei jedem Wetter

Was müsst ihr tun?

1) Bitte vorher **anmelden** bis zum **10.6.**

Wir haben begrenzte Plätze: (München 20 – Maria Eck 6)

hoerbehindertenseelsorge@eomuc.de, Fax 089/2137 27 43 10

2) Ihr müsst eine **Mund-Nase-Abdeckung** tragen. Bitte mitbringen. Braucht man auch schon in öffentlichen Verkehrsmitteln.

Wir haben auch Visiere dabei. Wer möchte kann es ausprobieren.

- 3) Ihr müsst **Abstand** halten und vor der Kirche warten. Der Begrüßungsdienst hilft euch in die Kirche zu kommen. Ihr müsst auf Abstand sitzen. Jeder bekommt einen Stuhl.
- 4) Wir schreiben **Name und Handynummer/Faxnummer** auf. Wir müssen nach-verfolgen, wer dabei war, für den Fall, dass sich eine/r mit Corona angesteckt hat. Die Listen werden 3 Wochen aufbewahrt und dann vernichtet. Der Datenschutz wird befolgt
Beim Eingang müsst ihr euch die Hände desinfizieren. Ihr selbst sollt die **Hygienevorschriften** einhalten: Niesen und Husten in die Armbeuge, Abstandhalten
- 5) Nach dem Gottesdienst könnt ihr euch unterhalten. Es gibt auch Bänke...
Aber natürlich die Vorschriften einhalten.
- 6) Es gibt **keinen Kaffee und Kuchen**. Ihr könnt selbst für euch etwas zum Trinken und Essen mitbringen.
- 7) Wenn sich jemand krank fühlt oder eine Erkältung hat, zuhause bleiben!!!

In München haben wir die Kirche gewechselt, weil wir in der Kirche zum



„Guten Hirten“ einzelne Stühle haben, gut Abstand halten können und uns gut sehen können. Wir haben letztes Jahr dort schon Erstkommunion gefeiert, das war sehr angenehm. Die Kirche ist im Kirchlichen Zentrum an einem geschützten Platz.

Bitte, wer sich nicht sicher fühlt bleibt besser zuhause.

Die Teilnahme am Gottesdienst soll keine Mutprobe sein.

Wir freuen uns euch wieder zu sehen und gemeinsam probieren, was jetzt möglich ist.

Angelika Sterr und Peter Glaser



Erzdiözese München und Freising

Seelsorge für gehörlose, schwerhörige und taubblinde Menschen

Tel. 089/2137-73966/Fax 089/2137 27 4310/Mobil 0160/8035341

www.erzbistum-muenchen.de/hoergeschaedigte